

Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 22/2006

GdP fordert drei Tage Sonderurlaub

Die WM ist geläufen. Deutschland war ein hervorragender Gastgeber. Die Chaoten, Hooligans und Rechten hatten keine Chance, diese schöne WM kaputt zu machen. Dies ist nicht zuletzt ein Verdienst der Tausenden von Polizeibeschäftigten, die besonnen für Sicherheit und Ordnung gesorgt haben.

Durch die mehrwöchige WM sind in Bayern unzählige Einsatzstunden angefallen. Während die Bevölkerung und Millionen Gäste aus dem Ausland in den Stadien und Fan-Meilen vier Wochen lang ausgelassen feiern konnten, hatte die gesamte Polizei Urlaubssperre und war praktisch rund um die Uhr im Einsatz.

Aus diesem Grund fordert die Gewerkschaft der Polizei für alle eingesetzten Polizeikräfte

drei Tage Sonderurlaub

sowie eine großzügige Urlaubsgewährung im Nachklang der WM. Dies haben sich die Kolleginnen und Kollegen durch ihr sympathisches und viel gelobtes Auftreten während der letzten vier Wochen redlich verdient.

GdP – Wir tun was!

11.07.2006
BGV/DGV/KGV